

Raffau-Kapelle erhielt Glockenturm

Nach schweren Unwettern wird die beliebte Kapelle wieder saniert

■ BUCH. Am Dienstag war es so weit: Die durch einen Sturm vom Juli schwer beschädigte „Raffau-Kapelle“ im Bucher Ortsteil St. Margarethen erhielt einen neuen Glockenturm. Bei einem Gewittersturz am 17. Juli 2015 wurde ein Kastanienbaum abgerissen, der auf die Kapelle stürzte und den Glockenturm sowie das Dach schwer beschädigte. Derzeit wird das Bucher „Wahrzeichen“ im Auftrag der Gemeinde aufwendig saniert.

1543169



Die Raffau-Kapelle in Buch wird derzeit saniert, der Glockenturm wurde vergangene Woche aufgebaut.

Foto: ZOOM-Tirol